
 同志社校友会愛知⽀部 第 142 回常任理事会 議事録 
 
１．⽇時 令和元年７⽉９⽇（⽕）18 時〜19 時半 
２．会場 名古屋観光ホテル 
３．出席者  ２５名（敬称略） 

⽀部⻑  村瀬元⼀朗 
参 与  中林良夫 ⽥島和憲 
副⽀部⻑ ⽝飼敏光 藤森源久 ⼤原和⼦ ⼩栗成男 河村正樹 川合敏久 

  常任理事 ⼋神弘雄 ⽚岡仙⽂ 平野哲始郎 ⼤井弘久 嶋⽥健⼆ 宮崎晃吉   
稲熊裕之 杉崎正美 塩⾒啓⼀ 伊藤博康 村上雅之 籔下浩⼆  
松村陽明  加藤順平 ⼭⽥洋嗣 後藤慶太 

    
４．村瀬⽀部⻑挨拶 

梅⾬空の中、お忙しい中、常任理事会にお集まり頂きありがとうございます。 
本⽇はホームページの変更の件など審議事項が 2 件、本年度の⽀部総会の概要が 
まとまってきましたので、その報告。先回話題になりました総会収⽀の改善について、 
実⾏委員会の努⼒で新提案が出てきましたので、ご披露しご意⾒承り、先に進めたい 
と思います。 
 

５．審議事項 
（１） ホームページ（以下ＨＰ）変更の件 （伊藤博康、加藤順平 両常任理事） 

閲覧数などの現状、フェイスブック（以下 FB）を活⽤し、広告の掲載価値を⾼め、
会員を増やし、収⼊を増やすなど狙い、役員の皆さんからや各会・クラブからの情報
を積極的に掲載したい旨を改めて説明。 

前回理事会で「FB運営に⻑けた⼈に相談しては」とアドバイスがあり、『同志社
今出川会FB（メンバー約1万⼈）』管理者の早瀬⽒とコンタクト。イメージとして
これに近いかたちで運営したい。また、スマホで⾒ることを前提としたＨＰ更新の
費⽤について、精査した結果約４８万円（前回提⽰額より2万減）の提⽰。 
10⽉26⽇の総会に向け、会員増、eチケット販売数増を⽬指し、1か⽉以内に 
愛知⽀部コミュニティのアカウント取得と、スマホ対応のＨＰ改修を。8⽉以降 
実施予定のクラブから活動報告を頂戴し、事務局でとりまとめて配信するスケジュ
ール案などが提⽰されました。 

これに対し、チャンスを増やすためFB活⽤に積極的賛成の意⾒、管理⼈がこまめ
に作業しないと陳腐化するとして、メンテナンス態勢についての質問があり、 
具体的な提⽰がないと、50万近い予算をかけるには不安だし審議も難しいのでは 
ないかとの指摘がありました。 



またHP改修による閲覧数の増加⾒込みについて質問があり、少なくとも現在の4倍
増を⾒込むこと、Web解析をして⽬標達成に向けコントロールしていくこと、掲載
内容については運⽤ポリシ−を設定し、管理者がそれに基づいて運営し、 
反するものは削除し炎上を防⽌する旨の説明がありました。 

このほか、Webはニュースの鮮度が肝なので、これを機に、ツイッターの情報を
拾う、更新が停滞しているクラブ等は積極的な更新をお願いしたいとの意⾒や、 
FBをやっていない会員へのケアが必要との意⾒。さらに、執⾏部の任期があり体制
が変わり続けるなかで、うまく引き継がれ継続していけるかが不安であり、集客や
告知を考えるならHPを縮⼩し記録だけ残してＦＢ中⼼にシフトすべきではないかと
の提案もありました。 
これらの意⾒を踏まえ、再度⾁付けをした内容を次回理事会で提案することと 
なりました。 

 
（２）本年度総会議案の件 

今年は役員改選の年にあたり、次回 9 ⽉ 9 ⽇の理事会で、⽀部⻑、理事、監査候補
者を上程する旨の説明があり、異議なく承認されました。 

また、理事・常任理事のなかで、⼀度も会合に来ない⼈もいるがどうするか、との
質問に、各副⽀部⻑に照会し、集約作業中との報告がありました。 
 

６．報告事項 
（1）講演会、懇親会、アトラクション、実⾏委員会からの収⽀改善（加藤順平副委員⻑） 

講演会の講師は真⼭仁⽒が正式に快諾。対談形式で CBC 特別解説委員の⽯塚元章
⽒（昭和 56 年法卒）に進⾏役をお願いすることとした。さらにトヨタ⾃動⾞執⾏役
員の佐藤和弘⽒（昭和 54 年⼯卒）さんを招くことも構想中。『私と同志社 令和時代
を⽣き抜く経済思考』をテーマにパネルディスカッションして頂く。ものづくりの愛
知の同志社校友には聞き応えのある内容になると思う。佐藤⽒については 10 ⽉の予
定を調整中で、今は出演打診の段階。 

アトラクションは、正式に同志社⼥⼦⼤の「京炎そでふれ」＝よさこい系の 
約 30 ⼈の団体に快諾頂いた。新島⼋重をテーマにしたダンスなど迫⼒ある内容。 
昨年の新体操と同様、限られたステージサイズでの演⽬を考えてもらっている。 

懇親会の経費削減案については、事務局にも協⼒頂き作成。参加者を昨年の 
約 300 ⼈から今年は 500 ⼈に盛り返したいが、そうならなければ⾚字が膨らむ。 
そこで費⽤の項⽬をひとつひとつ精査し 100 万円強の削減を図る。 
観光ホテルと早めに話した結果、10 ⽉に消費増税を控えるが８％に据え置きで 
了解頂いた。 

また、愛知⽀部の増収案について、本来「マネーメーク」は実⾏委員会の 



領域ではないが、協議した。まずチケットの販売。昨年の 380 枚をかつての 500 枚
以上にするべく職域の強化を。次に広告収⼊の強化。チラシを 25 社、プログラム広
告を 2015 年レベルに盛り返すことが必要であると提⾔されました。  

これに対し⽀部⻑から、削減案はこの内容で。増収策は、これを⽬標に、という 
より、出と⼊をバランスよく、今までよりもう少し声を強く、徐々にやっていきたい。 
広告収⼊についても厳しい状況の認識を共有し、１社でも多くお願いをしたいとの 
⽅針が出されました。 
 

（２） 総会・懇親会来賓の件、総会案内状チラシ広告掲載依頼の件 
 （塩⾒常任理事・事務局⻑） 

    来賓は今年も⼤学から⼋⽥総⻑、松岡学⻑に、出席の返事を頂いた。当⽇昼に 
学校法⼈の理事会がありスタート時間に間に合わないこともあるとのこと。 

校友会は井上会⻑、岐⾩、三重、静岡各⽀部から。 
広告出稿は 9 社から快諾頂いた。新規開拓を⽬指したい。 

 
来賓について、オール同志社に繋がる新しい⾵として、スポーツユニオンの会⻑を

来賓として案内したらどうか検討してはとの意⾒があり、ほかのクラブの本部の会
⻑の扱いとの整合性の観点や、校友会愛知⽀部として⼤学、校友会のトップを呼んで
いるこれまでの⽅針を踏襲するとして、今理事会では⾒送られました。 

また、愛知⽀部の⼈が全国組織のトップになった場合は呼ぶなどのルールを 
決めておくべきとの意⾒がありました。 

 
（３）各クラブ・同好会からの報告 
  ・⼩栗副⽀部⻑から、同志社スポーツユニオン東海⽀部の活動報告、「同志社スポーツ

の歩み」刊⾏の案内、東京五輪候補選⼿に同志社から 17 ⼈、などの報告。 
  ・藤森副⽀部⻑から、５⽉ 19 ⽇（⽇）⻄三河クラブ総会実施、会⻑交代の報告。  

・⽥島参与から同経会第 1 回名古屋の集いを 6 ⽉ 15 ⽇に開催の報告。47 名参加。 
・⽝飼副⽀部⻑から、５⽉２６⽇（⽇）政法会東海⽀部総会開催の報告。 

  ・河村副⽀部⻑から、６⽉２２⽇（⼟）樹徳会東海⽀部総会開催の報告。 
初めて託児所を設け、親⼦で 6 組参加し⼀定の効果。 
 

（４）今後のスケジュール 
9 ⽉理事会  9 ⽉ 9 ⽇（⽉） 18 時〜 名古屋観光ホテル     
総会・懇親会 10 ⽉ 26 ⽇（⼟） ⼣〜 名古屋観光ホテル 
 

以 上 


